

El Atletismo Valenciano está de aniversario

Antonio Arribas cumple 50 años como juez de atletismo en la C. Valenciana

El valenciano Antonio Arribas cumple este domingo medio siglo como juez de atletismo en la Comunidad Valenciana, todo un record de dedicación a las labores del arbitraje en el deporte olímpico por excelencia.

Arribas, que ostenta actualmente la categoría de juez árbitro nacional, ha tomado parte en grandes eventos internacionales entre los que cabe destacar, unos Juegos Olímpicos (Barcelona'92) y seis Campeonatos del Mundo (en pista cubierta, Sevilla'1991, Barcelona'1997, Valencia'2008; y al aire libre, Atenas'1997, Sevilla'1999, Edmonton'2001), sumando hasta el año 2014 un total de 2178 actuaciones en competiciones de diversos ámbitos.

Desde 1996 tiene en su poder la Placa "Juan Sastre", la mayor distinción que concede el Comité Nacional de Jueces de la Federación Española de Atletismo en reconocimiento a la labor dentro de este colectivo.

Antonio, no solo ejerce de juez en las pistas, sino que también ha desarrollado labores directivas tanto en la Federación Valenciana (Secretario General 1985/1988) como en el Comité Autonómico de Jueces (Presidente de 1990 a 2004 y secretario 2009 a 2014) y Comité Nacional (Vocal 1981- 1985).



BREVE BIOGRAFÍA

ANTONIO ARRIBAS GIMÉNEZ (25/12/1947)

Juez Provincial: 22/2/1965

Juez Nacional: 1968

Juez Árbitro Nacional: 1975

Juez Internacional de Marcha: 1988 – 2004

Placa “Juan Sastre” del CNJ en 1996

Secretario Colegio Provincial de Jueces

Presidente Colegio Provincial de Jueces 1974 – 75

Vocal Junta Directiva Comité Nacional de Jueces 1981- 1985

Vocal Junta Directiva Comité Autonómico de Jueces 1986 – 1990 y 2004 – 2009

Presidente Comité Autonómico de Jueces 1990 – 2004

Secretario Comité Autonómico de Jueces 2009 - 2014

Secretario General Federación Valenciana de Atletismo 1985 – 86.

Secretario General Federación de Atletismo de la Cdad. Valenciana 1986 – 88.

Miembro Asamblea General Real Federación Española de Atletismo 1981 – 1985.

Miembro Asamblea General Federación de Atletismo de la Cdad. Valenciana 1986 – 2014.

Actuaciones en competiciones más relevantes:

Ctos. de Europa de PC: San Sebastián (1977) Madrid (1985) Valencia (1998).

Copa del Mundo de Marcha: Valencia (1981) Hospitalet (1987) La Coruña (2006).

Ctos. del Mundo de PC: Sevilla (1991), Barcelona (1997) , Valencia (2008).

Juegos Olímpicos : Barcelona´92.

Ctos. del Mundo Aire Libre: Atenas´97, Sevilla´99, Edmonton´01.

Cto. de Europa Sub´23 A.L.: Amsterdam´01

Delegado Técnico A.E.A.: G.P. de Marcha de Río Major (Portugal, 2005)

Numerosos Ctos. de España al Aire Libre, Pista Cubierta y Marcha.

Profesor de Cursos para J.A., J.N., Jueces de Marcha y J. Autonómicos.

Actuaciones a final de la temporada pasada: 2178 jornadas (1º en el ranking a 500 más que el siguiente).